

Pressemitteilung 19. September 2019

Der größte gemeinnützige Wohnbaukonzern feiert sein 70-jähriges Bestehen

Die ÖSW AG feiert heuer ihr 70jähriges Bestehen. Ein Grund, zu feiern - und mit neuen Zielen und Visionen in die Zukunft zu blicken. Dem besonderen Anlass wurde diesmal auch das jährlich stattfindende Hoffest, das mittlerweile traditionelle Highlight am Ende des Sommers, gewidmet. Die Vorstände Michael Pech und Wolfgang Wahlmüller empfingen am Donnerstag, 12. September 2019, Gäste aus Bauwirtschaft, Architektur, Finanzwesen und Politik im stimmungsvollen Ambiente der grünen Innenhöfe des Firmensitzes in Wien Josefstadt.

Die Vorstände freuten sich über die mehr als 500 Gratulanten und die Gelegenheit, langjährige Geschäftspartner und Branchenkollegen zu begrüßen. "Wir bedanken uns bei unseren Kooperationspartnern für die gute Zusammenarbeit, die gemeinsam mit dem hohen Einsatz unserer Mitarbeiter die Grundlage für den Erfolg unseres Unternehmens darstellt", betonten beide ausdrücklich die Wertschätzung von vertrauensvoller und dauerhafter Zusammenarbeit.

Gleichzeitig konnten Michael Pech und Wolfgang Wahlmüller sehr positiv von der Entwicklung der ÖSW-Gruppe berichten. "Das Österreichische Siedlungswerk blickt auf 70 Jahre nachhaltigen Wachstums zurück, zugleich haben wir die Zukunft klar im Blick", so Wolfgang Wahlmüller. "Die wesentlichen Eckpfeiler der kommenden Jahre sind für uns die Themen Digitalisierung und Nachhaltigkeit, insbesondere die Kreislaufwirtschaft, um Bestehendes zu wahren und zugleich das Geschäft zeitgemäß zu optimieren".

"Lassen Sie mich abschließend noch zwei Bilder skizzieren, die gegensätzlicher nicht sein könnten. 1949: das kriegszerstörte Wien mit großer Wohnungsnot - das ÖSW wird gegründet. 2019: Wien ist zum zehnten Mal in Folge die Stadt mit der weltweit höchsten Lebensqualität. Und parallel ist das ÖSW zum größten gemeinnützigen Wohnbaukonzern Österreichs gewachsen. Anlass, dankbar zu sein für diese erfreuliche Entwicklung - das wollen wir heute gemeinsam feiern", so erklärte Michael Pech das Fest offiziell für eröffnet.

Verantwortung aus Tradition

Die Geburtsstunde des Österreichischen Siedlungswerkes war im Jahr 1949, als es galt, nach dem Krieg die Wohnungsnot zu lindern, der Wiederaufbau voranzutreiben und den Menschen ein neues Zuhause zu geben. Heute, 70 Jahre nach seiner Gründung, gilt das Österreichische Siedlungswerk mit seinem breitgefächerten Wohnungsangebot als eines der bedeutendsten Unternehmen in der gemeinnützigen Wohnungswirtschaft.

Die Österreichisches Siedlungswerk Gemeinnützige Wohnungsaktiengesellschaft (ÖSW) legte und veröffentlichte heuer erstmalig seit ihrem Bestehen den Konzernabschluss für die ÖSW-Gruppe. Diese umfasst 27 Tochter- und Beteiligungsunternehmen, ist in acht von neun Bundesländern operativ tätig und inzwischen der größte gemeinnützige Immobilienkonzern in Österreich.

Im Jahr 2018 erwirtschafteten knapp 450 Mitarbeiter einen Umsatz von mehr als 300 Mio. Euro. Die Investitionen im Neubaubereich betrugen knapp 140 Mio. Euro. Gleichzeitig werden in der Unternehmensgruppe aktuell knapp 60.000 Verwaltungseinheiten serviciert.

All time high – dies gilt beim ÖSW auch in der Bau- und Projektentwicklung. Allein die ÖSW-Gruppe Wien hat 2019 bereits 2.500 Wohneinheiten in Bau sowie 2.400 in Bauvorbereitung und verfügt damit über ein Bau- und Projektvolumen von fast 5.000 Einheiten.

Eine ausführliche Übersicht der Entwicklung zum größten gemeinnützigen Wohnbaukonzern Österreichs sowie ausgewählter Projekte und Wegbegleiter bietet die Jubiläumspublikation "Das Österreichische Siedlungswerk 1949 – 2019", die den Gästen überreicht wurde.

Die zahlreichen Besucher genossen den spätsommerlichen Abend mit vielfältigem Programm bis spät in die Abendstunden. Neben einem umfangreichen Buffet mit österreichischen Gourmetklassikern im Haupthof gab es hier auch ein besonderes Musikprogramm: Die international erfolgreiche Jazzsängerin Carole Alston mit Band begleitete den Abend stimmungsvoll. Parallel wurde diesmal ein zweiter Innenhof bespielt, im Angebot unter anderem das klassische Spanferkel und eine Cocktailbar. Ein DJ sorgte hier für die Partystimmung.

Insgesamt bot die Veranstaltung den idealen Rahmen für das Wiedersehen von Geschäftspartnern und Kollegen, das Knüpfen neuer Kontakte und das gemeinsame Feiern – zu diesem ganz besonderen Anlass.

Bildmaterial

Die beigefügten Fotos der Veranstaltung und Projektfotos stehen für die Verwendung im Rahmen der Pressemeldung bei vollständiger Copyright-Nennung honorarfrei zur Verfügung. Copyright Fotos: © Franzi Kreis / Lukas Beck

Wenden Sie sich gerne an uns, wenn Sie die Jubiläumspublikation "Das Österreichische Siedlungs-

Pressebetreuung durch immo 360°:

werk 1949 – 2019" im Original erhalten möchten.

DI (FH) Noëmi Freiling Marketing & PR Tel. 01 401 57 - 614 noemi.freiling@immo-360.at

Mag. Helga Mayer Geschäftsführung immo 360 grad gmbh Leitung Vertrieb, Marketing & PR ÖSW AG Tel. 01 401 57 - 603 helga.mayer@immo-360.at